

Noticias de la Nettle

Escuela Intermedia Nettle... Casa de los caballeros



Octubre 13, 2024

Fechas Importantes

Lunes, Octubre 14

**No hay clases - Día de los Indígenos
(Indigenous Peoples' Day)**

Martes, Octubre 15

Reunión del Consejo Escolar (Google Meet)
(6:00 - 7:00) Por favor, envíeme un correo electrónico para el enlace.

Miércoles, Octubre 16

Reunión para equipo de carrera (Cross Country) para los grados 4- 5

Jueves, Octubre 17

Conferencias de padres y maestros
(5:00 - 6:30)

Lunes, Octubre 21

Reunión de la organización de padres y maestros (PTO) (4-5pm) en la cafetería

Martes, Octubre 29

Baile de Halloween patrocinado por el PTO

Jueves, Noviembre 7

Retoma de las fotos escolares



Juego de futbol para niños y niñas:

Equipo de futbol: **Octubre 15**
Nettle contra Consentino en la escuela de Golden Hill Elementary -
Todos los padres necesitan estacionarse en la Nettle y caminar hacia Golden Hill por el tráfico del autobús



Equipo de Cross Country

Reuniones:

10/16 Miércoles Encuentro para el grado 4 y 5

10/24 Thursday Encuentro de puntuación para los grados 6-8

10/28 Lunes Encuentro contra Methuen y North Andover

Practica:

Martes y Jueves de 2:50-3:45

Buenos días familias de la Nettle

No olvide que el Lunes NO HAY CLASES. Es el día del pueblo indígenas en la cual celebramos la cultura y historia de los indígenas.

Como recordatorio, el clima se está poniendo más frío y los estudiantes están afuera para el recreo de la mañana y la tarde. Están afuera por 20 minutos (o hasta las 8:25), y si no están en movimiento, les da mucho frío. Por favor recuerde mandar a su hijo/a con una chaqueta, suéter y guantes para que se mantengan cómodos. No tendremos recreo dentro del edificio hasta que la temperatura esté en un promedio de 32 grados Fahrenheit.

Como usted sabe, los puntajes de lectura de nuestros estudiantes están por debajo del promedio en todo el país. Después de la pandemia, las escuelas de Haverhill comenzaron a contratar intervencionistas de lectura para ayudar a los estudiantes a mejorar su fluidez lectora, fonética y comprensión. Algunos estudiantes trabajan en grupos pequeños con instructores de lectura especializados a menudo durante las clases de Estudios Sociales. A veces los estudiantes trabajan en la biblioteca 2 o 3 días a la semana durante cuatro a seis semanas seguidas. Dependiendo del nivel de necesidad, a menudo realizan la lectura de Estudios Sociales con un tutor de lectura.

Nettle está haciendo una colecta de alimentos enlatados para nuestra despensa para ayudar a las familias necesitadas, por favor considere donar.

Los informes de progreso se emitirán el 15 de Octubre y las conferencias de padres serán el 17 de Octubre de (5:00 a 6:30). Si necesita más tiempo de los 5 minutos que hemos programado por padre, solicite más tiempo en un día diferente con el maestro de su hijo.

Familias de 8.º grado-Viaje de 8.º grado a Washington, D.C

La registración está oficialmente abierta.

Puede registrarse en este enlace: <https://www.capitaltours.net/register>

1. Para inscribirse no es necesario hacer un depósito.
2. Sí es necesario inscribirse para participar en la recaudación de fondos.
3. Próximo evento de recaudación de fondos: 11/5 Venta de pasteles/artesanías - las inscripciones se enviarán pronto.

¿Tiene alguna pregunta?

Puedes enviar un correo electrónico a melanie.hodson@haverhill-ps.org o a Mrs. McCarron Elizabeth.Mccarron@haverhill-ps.org

Clubs

La escuela Nettle estará empezando el modelo UN muy pronto. Con mucho interés, esperamos trabajar con estudiantes de HHS para producir otro grupo fuerte de ciudadanos informados que tienen las herramientas para convertirse en líderes en nuestra sociedad

GSA se reunirá en el salón 203 de la Sra. McCarron los Miércoles a las 2:45-3:15 a partir del 9/18. Cualquier pregunta por favor pregunte a la Sra. McCarron elizabeth.mccarron@haverhill-ps.org. ¡Esperamos conocer a todos!

El Club de Ajedrez se reunirá los Jueves de 3-4PM. Ven al salon 505 para unirse.

El club de teatro (drama) se reunirá los Jueves de 2:45 - 3:45 (Las audiciones son el 24 de Octubre). No hay club de teatro el 17 de Octubre.

Mensaje de Consejería de Mrs.Crowley

Fechas Importantes:

Martes, Octubre 29- El grado Octavo visitará y hará un recorrido en Haverhill High School (la hoja para otorgar el permiso será enviada cuando se acerque la fecha)

Viernes, Noviembre 1- El portal de Whittier Tech se abrirá para que se pueda matricularse para el Otoño 2025; La casa abierta en Whittier Tech será Noviembre 3 de 1-4. Por favor visita la página web de ellos para más detalles. www.whittiertech.org

Jueves, Noviembre 7- Noche de familias para los grados 6-8 en Haverhill High School; Recorrido de HHS de 6:00-7:30 pm y recibe las respuestas a tus preguntas; Será una buena oportunidad para que puedas informarte sobre los programas que hay en HHS.

Martes, Diciembre 10- Octavo grado conocerá y dará un recorrido en Whittier Tech (la hoja para otorgar el permiso será enviada cuando se acerque la fecha)

Los programas de Haverhill High School están aceptando aplicaciones para los estudiantes de Octavo grado:

*La Academia Clásica es un programa de nivel de honores que involucra a estudiantes intelectualmente curiosos, apasionados por el aprendizaje y que desean profundizar sus conocimientos de las artes y las ciencias.

[Classical Academy Application](#) (Aplicación para la Academia Clásica)

*Programa de Educación Técnica Profesional (CTE) de Haverhill High School: Los estudiantes de Haverhill High School pueden participar en uno de los cinco programas de Educación Técnica Profesional que se centran en áreas como la salud, la tecnología de información, la programación, la biomedicina y la ingeniería. ¡El portal de solicitud en línea para los Programas CTE ya está aceptando solicitudes!

<https://haverhill.go2cte.com/>

Todos los estudiantes de Octavo grado han sido invitados para unirse a mi Google Classroom donde publicaré toda la información y actualizaciones de la escuela secundaria. Por favor, consulte con su hijo para asegurarse de que se han unido a la clase de Google para que puedan mantenerse al día. Si usted tiene alguna pregunta, por favor envíeme un correo electrónico a mcrowley@haverhill-ps.org

Especialista de lectoescritura

La biblioteca de nuestra escuela ha estado trabajando arduamente para obtener títulos que interesen a los estudiantes. Actualmente, los autores principales son Dave Pilkey, JK Rowling, Raina Telgemier, Jeff Kinney y Koyoharu Gotouge. Siempre estamos buscando sugerencias de otros autores y géneros que les interesen a los estudiantes, así que anime a su hijo a informarle al bibliotecario cuando saque su próximo libro. La Sra. Gibson está interesada en que algunos estudiantes sean "influencers" de libros, así que si hay lectores ávidos que quieran informar a otros sobre los mejores títulos, envíele un correo electrónico a Bethann.gibson@haverhill-ps.org para discutirlo.

Por favor, siga visitando el sitio web de Nettle Middle School para actualizaciones. nettle.haverhill-ps.org

Póngase en contacto con Eileen Doherty eileen.doherty@haverhill-ps.org.